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NOTA DE PRENSA 
 

Presidente de Fiscales de Lima este solicitó gestionar 
terreno para sede de Ministerio Público 
 

Lima, 7 de noviembre 2012.- Con el 
objetivo de contar con una 
infraestructura que permita trabajar 
en equipo con la policía, medicina 
legal, etc., y combatir eficazmente la 
delincuencia, la presidente de fiscales 
de Lima este, Dra. Liliana Coronado, 
solicitó se gestiones la transferencia 
de un terreno de 1800 m2 para 
construir una sede del Ministerio 
Público en el distrito de Santa Anita. 

 
La fiscal informó al Primer Vicepresidente del Congreso, Dr. Marco Falconí Picardo, que  
actualmente trabajan en un local pequeño, que no les permite atender las más de  1500 
denuncias por mes, cuando lo adecuado es 500, para brindar un buen servicio a los 
ciudadanos.  
 
Por su parte, el presidente de la asociación de vivienda Los Pinos, José Horna, manifestó que 
los vecinos de Santa Anita apoyan el pedido de la Dra. Coronado, ya que la construcción de 
la sede ayudaría a reducir la delincuencia de la zona. 
 
Sin embargo, lamentó que la alcaldesa Leonor Chumbimune se oponga, argumentando que 
en ese terreno construirá un colegio inicial y una loza deportiva. Agregó que han solicitado al 
director de la UGEL 06, Américo Valencia, informe si en el terreno en disputa existe algún 
proyecto para construir un colegio. 
 
El dirigente precisó que el área total del terreno es de 5 mil m2. Por ello, dijo que le parecía 
absurda la negativa de la alcaldesa Chumbimune, ya que “fácilmente se podría construir la 
sede del Ministerio Público (1800m2) y quedaría suficiente área para la construcción de un 
colegio, loza deportiva y áreas verdes”. 
 
Después de escucharlos, el Dr. Falconí indicó que solicitaría a la ministra de Educación 
analizar su pedido y ver la posibilidad de contar con una sede que permita combatir la 
delincuencia y brindar seguridad a la población. 
 


